



# 真山小だより

めざす児童像： 進んで学ぶ子ども 思いやりのある子ども たくましい子ども

E-mail [osaki\\_mayama@educ.osakimiyagi.jp](mailto:osaki_mayama@educ.osakimiyagi.jp)

大崎市立真山小学校  
校長 神田 裕樹  
大崎市岩出山字上真山  
日向要害2番地  
電話 77-2301

## 明日から、36日間の夏休み

明日から36日間の夏休みになります。本日お渡しした通信票には、お子さん一人一人の成長や活躍の様子を、学習・生活の両面から具体的にお伝えしております。よい面はさらに伸ばし、もう少しだった面は、サマー・スクールなどの時間を利用してもう一度復習するようお声がけください。

さて、お子さんは、この長期間の夏休みを利用して「何をするか」を決定したでしょうか。「どこへ行くか」ではなく、夏休みしかできないこと「何をするか」が大切です。思う存分夏休みを満喫して一回り大きくなった姿を2学期の始業式に見せてくれることを期待しています。



### ～学習参観・バザー・コンサート・懇談会ありがとうございました～

7月3日(日)に開催されたフリー参観、バザー、コンサート、懇談会には、大勢の保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。朝早くから、夕方まで長時間にわたりお子様の様子をご覧なり、学級担任と懇談していただいたことを心から感謝申し上げます。懇談会で話し合われたことについては、貴重なご意見として、今後の教育活動に生かして参ります。子どもたちは、バザーでは好きな物を買うことができ、とても満足していたと思います。また、教養・厚生部が企画したコーラスグループ



JOYCE によるゴスペルのコンサートは、時が経つのを忘れるくらい大いに盛り上がり、音楽の楽しさを満喫できる内容でした。特に、ボディーパーカッションは、JOYCE 皆さんと観客が一つになって楽しめるものでした。教養・厚生部の皆様には、企画から準備、司会、後片付けまで行っただき、大変ありがとうございました。また、次回を楽しみにしております。



### 引き渡し訓練、ご協力ありがとうございました。

7月1日(金)に岩出山地区に震度5強が発生したという想定のもと、小中合同の引き渡し訓練が行われました。お忙しい中、たくさんの皆様に訓練に参加していただきました。ライフラインが遮断された場合は、メール配信ができなかったり、学校までの道路が寸断されたりしていることも想定できますが、今回は主に中学校と小学校の引き渡し計画がうまく機能するのかを確認することがねらいでした。いろいろと見直す点はあると思いますが、保護者のみなさまからいただきました「引き渡し訓練に関する事後アンケート」をもとに、岩出山地区の「小中学校引き渡し訓練反省会」で話し合われる予定です。今後ともどうぞよろしくご協力お願いいたします。



7/7(木)に、たてわりランチが開催されました。色毎に給食をおいしくいただきました。



7/12(火)に、岩出山地区小学校5年合同学習(トヨタ自動車)が実施されました。



7/14(木)に、音楽アウトリーチが開催されました。ジャズのリズムに心が躍らされました。